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La settimana della Robotica si è svolta come stabilito e pubblicizzato attraverso le 
locandine esposte.  
Tutte le classi coinvolte hanno portato a termine le attività integrandole con la 
programmazione di classe. Molte classi visto l'entusiasmo ed il crescente  
coinvolgimento da parte degli alunni, hanno svolto lavori non previsti, come 
costruzione di Robot con materiali non strutturati, cartelloni con storie inventate dai 
bambini. 
In tal modo è stato possibile allestire una vera Robolandia, in mostra permanente. 
Altre classi hanno esposto in mostra i disegni fatti dai bambini, dopo attività di 
brainstorming e la visione di filmati sulla Robotica. 
Tutti gli alunni si sono dimostrati concentrati e interessati all'argomento trattato. 
I genitori coinvolti nella sfida “Maschi contro Femmine” hanno manifestato molto 
interesse partecipando in massa sia madri che padri. I medesimi hanno vivamente 
apprezzato l'iniziativa e si sono impegnati nelle attività previste per loro. 
L'ultimo giorno c'è stato l'intervento del Prof. David Scaradozzi dell'Università 
Politecnica delle Marche, esperto di Robotica. Il Professore ha potuto lavorare solo 
con tre classi e con i genitori, per questioni di tempo. Ha effettuato momenti di 
verifica con la classe II C, che lavora sul Progetto di Robotica dallo scorso anno e con 
soddisfazione ha trovato gli alunni padroni dei concetti fondamentali della materia 
svolta. Ha altresì rilevato l'impegno e la perizia degli alunni della IV E e della II B 
che hanno svolto le attività previste acquisendo con soddisfazione tutti gli obiettivi 
previsti in breve tempo. 
Sempre l'ultimo giorno c'è stato l'intervento dell'Assessore alle attività educative e 
scolastiche del VII Municipio Leonardo Galli, il quale ha manifestato vivo interesse 
verso il Progetto di Robotica che sta portando avanti. 
La responsabile del Progetto e dell'iniziativa in oggetto si augura di poter riproporre 
lo stesso evento il prossimo anno, migliorando ciò che si può migliorare ed 
ottimizzare, come gli interventi dell'esperto, più eventi per i genitori e magari aprire 
anche a persone che non hanno attinenza con la nostra scuola, dato che ha ricevuto 
richieste inaspettate in merito.  
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